## Pflegeheim lädt zum Zukunftstag

Ausbildung Altenhofer Senioren-Residenz will vor allem Jungs zum "Seitenwechsel" motivieren.

Schorfheide. In der Berufsbezeichnung sind die Klischees und das tradierte Rollenverständnis von Pflege längst überholt. Vom/von der Gesundheits- und Krankenpfleger/-in, so die offizielle Bezeichnung des Ausbildungsberufes, ist die Rede. Krankenschwester war gestern. Gleichwohl dominieren in den Krankenhäusern, Arztpraxen sowie Pflegeheimen immer noch Frauen.

Beim Girls'- und Boys'-Day, dem Zukunftstag für Mädchen und Jungen, am 28. April laden Einrichtungen und Betriebe bundesweit Jugendliche ein, mal die Seiten zu wechseln und in Berufe, Felder hineinzuschnuppern, die eben nicht klassisch männlich oder weiblich sind. Auch die Senioren-Residenz "Haus am Werbellinsee" in Altenhof, eine Pflegeeinrichtung, gewährt an besagtem Donnerstag einen Einblick in die Praxis.

## Branche sehr facettenreich

Während die Jugendlichen ihre Schulpraktika meist in eher geschlechtertypischen Branchen absolvieren, wolle man mit dem Zukunftstag bewusst auch Jungen sowie junge Männer ansprechen, so Residenzleiterin Angela Matthes. "Vielen Jugendlichen ist gar nicht bewusst, wie facettenreich die Tätigkeiten in der Pflege- und Gesundheitsbranche sind", sagt sie. "Wir bieten die unterschiedlichsten Arbeitsplätze und Ausbildungen an: von der Verwaltung über die klassische Pflege bis hin zu Arbeit und Ausbildung als Köche oder Betreuer."

Neben einem informativen und abwechslungsreichen Orientierungstag am 28. April bietet die Senioren-Residenz den Teilnehmern verschiedene Workshops zu Berufs- und Lebensplanung sowie Rollenbildern und Sozialkompetenzen an. "Unser Ziel ist es, jungen Menschen das immense Potenzial eines Berufseinstiegs in diese Branche zu vermitteln und ihnen die Chance zu geben, das Gesundheitswesen selbst mitzugestalten." Der Gesundheits-/ Pflegesektor zähle bekanntlich zu den krisensichersten und wachstumsstärksten Berufsfeldern bundesweit. Der Bedarf an Fachkräften wird in den kommenden Jahren noch weiter steigen.

Einrichtungsleiterin Angela Matthes jedenfalls hofft, Jungs für vermeintliche Frauen-Berufe begeistern zu können. vp

Anmeldungen für den Zukunftstag sind ab sofort in Altenhof möglich: per E-Mail an werbellinsee@alloheim.de oder tel. unter 033363 5230